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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT 

Abgeordnete Sylvia Bruns, Björn Försterling, Jörg Bode und Susanne Schütz (FDP) 

Umsetzung der Vollbefragung zur Pflegekammer in Gefahr? 

Anfrage der Abgeordneten Sylvia Bruns, Björn Försterling, Jörg Bode und Susanne Schütz (FDP) 
an die Landesregierung, eingegangen am 18.05.2020 

Eine Vollbefragung zur Pflegekammer wurde noch nicht durchgeführt. 

Die Arbeit der Landesregierung an der Bewältigung der Corona-Krise soll durch diese Anfrage nicht 
behindert oder erschwert werden. Soweit die Beantwortung der Fragen vor diesem Hintergrund 
nicht innerhalb der üblichen Frist erfolgen kann, erwarten die fragenden Abgeordneten eine ent-
sprechende Rückmeldung durch die Landesregierung. 

1. Laut Koalitionsvertrag will die Landesregierung die Pflegekammern zur Mitte der Wahlperiode, 
also etwa im Mai 2020, evaluieren. Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung? 

2. Trifft es zu, dass der Auftrag zum Druck der Informations- bzw. Einladungsbriefe zur Beteili-
gung der Pflegekräfte an der Evaluation der Pflegekammer an eine Druckerei gegeben wurde, 
die aufgrund der Corona-Krise schließen musste? 

3. Trifft es zu, dass die Druckerei zumindest bis zum 15.05.2020 nicht wieder geöffnet wurde? 

a) Wenn ja, ist sie noch geschlossen, und wann wird sie voraussichtlich wieder öffnen? 

b) Wenn nein, wann wurde sie wieder geöffnet? 

4. Trifft es zu, dass die Landesregierung an ihrem Vertrag mit der Druckerei festhalten will oder 
muss? 

(V
erteilt am 20.05.2020) 


	Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung gemäß § 46 Abs. 1 GO LT
	Abgeordnete Sylvia Bruns, Björn Försterling, Jörg Bode und Susanne Schütz (FDP)
	Umsetzung der Vollbefragung zur Pflegekammer in Gefahr?

